

6/24 朝日

「げすの勘ぐり」私も一員か

無職

(滋賀県 62)

「共謀罪」法成立には大きなショックを受けた。その直前、自民党の高村正彦副総裁が「げすの勘ぐり」を払拭(ぬぐ)して、「『げす』と書つてこの辺をテレビで見しゃべりした。絶望的な気分になり、怒りと不快感を覚えた。」との発言は、同じく加計

学園獣医学部新設の手続きなど公正さを疑つている国民の人である私自身にも向けられており、怒りと不快感を覚えた。この発言は、警察など現場の意見を聞き慎重に審議する必要があった。「げす」法がテロ対策というなら、政治を停滞させただけだ。「共謀罪」法がテロ対策というなら、警察など現場の意見を聞き慎重に審議する必要があった。

クラスター爆弾の製造に加担するような日本企業には、規制条約の締約国として何らかの制裁をすべきだと思つ。核兵器禁止条約交渉には直ちに参加し被

る必要がある。こんなにも懸案事項があるので、政府は森友・加計学園をめぐる疑惑を解消せず、かつ野党に国民党が転の責任を負わせ、政治を停滞させただけだ。」「『げす』と考へ、あるいは国民のデモを、後に撤回したとはいへ「テロ」と書つて国会議員の方々に、国民の生命と安全を守るために法律制定の資格などないと書いておきたい。